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zu Ihrer Anfrage möchte ich Ihnen folgendes mitteilen: 

 

1. Kostet die Einspeisung des Fernwassers in den neu entstehenden Teich 

Geld und wird damit der Wasserpreis für die Einwohner der Stadt Erfurt 

steigen? 

 

Die Einspeisung des Fernwassers in den Teich erfolgt kostenlos, da es sich um 

überschüssiges Wasser aus den Talsperren des Thüringer Waldes handelt.  

Zunächst wird das Wasser allerdings zur Stromerzeugung in einem 

Schauwasser-Kraftwerk genutzt. Danach dient ein Teil zur Einspeisung des 

Teiches und das übrige Wasser wird in die Gera geleitet. Der Wasserpreis für 

die Einwohner der Stadt Erfurt wird durch den Bau des Teiches nicht 

beeinflusst. 

 

2. Kann dem Anliegen des Vereins "Freunde der Hundewiese in der Gera-Aue" 

entsprochen werden und wird es eine Hundewiese im Bereich des 

Moskauer Platzes geben? 

 

Dem Anliegen des Vereins wird Rechnung getragen, sodass es eine 

Hundewiese im Bereich des Moskauer Platzes geben wird. 

 

3. Welche WC-Anlagen werden für den mehrere Hektar großen neuen 

Landschaftspark an welchen Punkten vorgesehen, damit die derzeit 

gängige Praxis des "in die Büsche Verschwindens" sich nicht noch weiter 

ausweitet? 

 

Durch das Dezernat Stadtentwicklung, Bau, Verkehr und Liegenschaften 

wurde eine Fördervoran-frage bei der Thüringer Aufbaubank eingereicht. 

Leider konnte die Voranfrage im Rahmen des GRW Förderprogramms bisher 
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Sehr geehrter Herr Haß,  Erfurt,  
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nicht positiv beschieden werden. Aktuell gibt es Überlegungen zur Errichtung/Erweiterung von 

Toilettenanlagen im Sportlerheim in der Riethstraße sowie im Bereich des Jugendklubs bzw. der 

neu entstehenden Infrastruktur für den Teich. Die Unterhaltung soll dann über die Betreiber der 

Einrichtungen erfolgen. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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